



Nach der großen Anstrengung konnten sich die Athleten im Läuferbereich stärken.



Die Erstplatzierten der Damen und Herren wurden am Abend geehrt.



Die Schülerinnen freuten sich über ihre tollen Leistungen.



Sepp Huber empfing die Läufer am Zieleinlauf und unterhielt das Publikum.



Trapp gab den Startschuss.



Florian Stelzle wurde Erster.



Drei Fahrzeuge zierten den Weg beim Einlaufen in das Werk 02.10.



Auf der „letzten“ Nudelparty ließ man den sportlichen Tag ausklingen.



Die Helfer versorgten die Teilnehmer mit Getränken und einer Abkühlung.



Es gab viele große und kleine Sieger.



Erstmals gab es in diesem Jahr eine Walkingrunde.



Es gab Pokale für die Schüler.



Auch die Mitarbeiter der Stadt Dingolfing beteiligten sich mit einer Gruppe.